

# Cinq cas positifs dans la première vague de rapatriement

R.H.A  
Libreville/Gabon

CINQ des 32 compatriotes débarqués lundi dernier, en provenance de Douala au Cameroun ont été immédiatement conduits dans les structures sanitaires retenues pour leur prise en charge, pendant que les autres ont rejoint leurs domiciles respectifs.

Ils ont été immédiatement conduits dans les structures sanitaires retenues pour leur prise en charge, pendant que les autres ont rejoint leurs domiciles respectifs.

Placés en observation à l'hôtel Méridien Ré-Ndama pour une durée de 24h, ils ont tous été soumis à un test de dépistage rapide, tel que voulu par les équipes en charge de cette opération. Ils ont été immédiate-

ment conduits dans les structures sanitaires retenues pour leur prise en charge, pendant que les autres ont rejoint leurs domiciles respectifs.

Après les deux premières vagues de lundi et mardi en provenance du Cameroun, le rapatriement des Gabonais bloqués à l'étranger, du fait de la pandémie de nouveau coronavirus (Covid-19) se poursuit donc ce mercredi avec l'arrivée annoncée des compatriotes confinés au Congo-Brazzaville et en République démocratique du Congo (RDC), soit un total de 187 personnes prévues. Hier mardi, la deuxième vague de compatriotes est venue de Yaoundé. Demain, d'autres vagues de Gabonais en provenance de l'Afrique de l'Ouest sont attendues.



Photo: F.M. MOMBO/L'Union

Cinq de ces compatriotes rentrant lundi de Douala ont été testés positifs.

## Une semaine de repas pour les soignants Covid-19 de l'HIAA

L.R.A.  
Libreville/Gabon

DU 4 au 10 mai, l'association Awep a distribué 100 repas chauds par jour aux soignants Covid-19 de l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda (HIAA). Soit un total de 700 au bout d'une semaine. Il s'agissait, pour le mouvement associatif, de répondre à l'élan de solidarité lancé par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en ces temps de crise sanitaire. "Notre initiative a débuté par une collecte de fonds au sein de l'association que nous avons décidé d'orienter vers des repas préparés pour les personnels soignants. À travers ces repas chauds, nous espérons reconforter et redonner des forces à ceux



Photo: DR

que nous considérons comme des héros de la lutte contre le Covid-19", s'est fendue Rachel Ebaneth, présidente d'Awep. Au cours de la dernière livraison des repas, le 10 mai, les membres d'Awep Gabon, des femmes essentiellement, ont convié les pouvoirs publics à mettre à la disposition du personnel soignant les équipements et les médicaments nécessaires à la bonne exécution de leur mission.

## Kits alimentaires : distribution dans le respect des gestes barrières

PMM  
Libreville/Gabon

LES habitants du 4e arrondissement de la commune de Libreville ont récemment pris d'assaut la mairie de cette circonscription pour recevoir des mains d'Axel Jesson Denis Ayenoue, leur édile, des kits alimentaires. Lesquels sont composés de vivres frais, du riz, d'huile et de savon. Cette distribution des denrées alimentaires a eu un cachet particulier dans cette partie de Libreville. L'action s'est déroulée dans le respect des gestes barrières. Les mesures de distanciation sociale ont été respectées, ainsi que le port du masque et le nettoyage des mains, grâce à une organisation de l'édile. Qui, pour éviter toute bousculade et d'éventuelles cotaminations au Covid-19, a préalablement procédé à la préparation des bons alimentaires, avant de les distribuer aux populations sous le



Photo: DR

Les habitants du 4e arrondissement de Libreville ont, à leur tour, bénéficié des kits alimentaires.

regard des chefs des quartiers. Il faut préciser que seuls les détenteurs de ces bons étaient autorisés à être présents sur le lieu indiqué pour recevoir leurs dons. "Il faut rappeler que ces paquetages sont une dotation du coordonnateur général des Affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin. A qui se sont associés, le ministère des

Affaires sociales et un opérateur économique", a précisé le maire Ayenoue. Les populations du 4e arrondissement de la commune de Libreville ont d'abord salué le bon déroulement de l'organisation de la distribution de l'aide des bonnes volontés, avant d'exprimer toute leur gratitude à leurs bienfaiteurs.